

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan berkah-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi yang berjudul “Pengaruh Pengembangan Berpikir Kritis Dalam Pembelajaran Melalui Bahan Ajar Hidrokarbon Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa SMA Kelas X Semester Genap TA.2011/2012” ini dapat tersusun dengan baik .

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si sebagai Ketua Jurusan Kimia juga kepada Bapak Dr. Iis Siti Jahro, M.Si sebagai dosen Pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran, motivasi dan dorongan kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Asep Wahyu Nugraha, M.Si; Bapak Drs.Kawan Sihombing, M.Si; dan Ibu Dra.Hafni Indriati Nasution, M.Si sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada Bapak Prof Dr. Ramlan Silaban sebagai pembimbing akademik serta kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan pendidikan kimia FMIPA UNIMED yang telah turut serta membantu penulis. Penghargaan juga diberikan kepada Bapak Drs. H. Sufrizal Tanjung, M.Si selaku kepala sekolah SMA Negeri 10 Medan; Ibu guru Lizawati S.pd dan semua guru serta staf pengawai yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis memyampaikan terima kasih kepada ayahanda dan Ibunda tercinta yang selalu memberikan doa, kasih sayang, dorongan dan biaya sejak awal sekolah sampai menyelesaikan studi di UNIMED. Semoga usaha dan pengorbanan yang telah ayah dan mamak berikan tidak sia-sia, jasa ayah dan mamak tidak dapat ananda balas tetapi ananda berusaha akan selalu berbakti pada ayah dan mamak serta untuk abang (Irfan Hamdani, ZulKarnaen, Taufik), kakak (Novitasari, Juliani) dan adik (Uun, Ica) yang selalu meninginkan yang terbaik untuk penulis.

Penulis juga menyampaikan terima kasih buat Chairunnisa M. Arief, Deliani Soraya, Fitri Nandayani, Heri Dwita Wahyuni, Dila Erwinda, Khairun Nuri (Chemstic Seven) yang berperan sebagai sahabat yang selalu mengingatkan, membantu, dan memotivasi penulis di saat dalam kondisi lemah dari awal perkuliahan hingga akhir perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih untuk semangat dan juga bantuannya kepada keluarga besar Dik B' 08 dan keluarga besar Posko Asyik PPL 2011 serta buat Kak Elly Agustina terima kasih atas masukannya selama ini dan kepada semua pihak yang telah memberi masukan kepada penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2012

Penulis

**Putri Rahmadani Nst**

**408131078**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY